

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

El PP de Sanse desconvoca la reunión sobre el protocolo desahucios

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 5 de marzo de 2014

El PP de Sanse desconvoca la reunión sobre el protocolo desahucios

Hoy 5 de marzo, el Alcalde del PP ha desconvocado la reunión de seguimiento sobre el Protocolo de desahucios, las razones que esgrime el PP, son cuanto menos peregrinas, nos acusa **de falta de interés**. Desde Izquierda Unida, imaginamos que el PP fundamenta esta decisión en las aclaraciones que hemos solicitado a Alcaldía por la no convocatoria a la reunión de seguimiento de Protocolo de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca. Nosotros entendemos que se debía convocar a todos los Grupos que elaboramos el documento del Protocolo, y la PAH fue parte activa en ese trabajo colectivo de elaboración.

Si alguien ha demostrado falta de interés en ese asunto, ha sido el Alcalde.

El Protocolo articula una serie de actuaciones que desde Alcaldía nunca se han implementado:

- Negociación con las entidades financieras, siendo el Alcalde, en última estancia, quien realizará esa labor de mediación entre partes; nunca ha mediado ante las entidades financieras; nunca ha dado la cara por sus vecinos y vecinas en este asunto.
- Disposición de bolsa de viviendas por parte del ayuntamiento para los vecinos y vecinas afectados, bajo el régimen de alquiler social. Tampoco existen en la actualidad viviendas para los afectados.
- El ayuntamiento se comprometió a través de su bolsa de empleo a priorizar la consecución de puestos de trabajo para desempleados afectados por desahucios o lanzamiento. Tampoco, ni un puesto de trabajo se ha articulado para los afectados a través de la bolsa de empleo.

¿Quién es el que no tiene interés?

Desde Izquierda Unida exigimos su cumplimiento integro. Y exigimos que se convoque a todos los colectivos que participaron en su elaboración, entre los que se encuentra la PAH, para realizar el seguimiento oportuno, ya que no se está cumpliendo con todos los compromisos adquiridos en el Protocolo.

Área de Comunicación